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ASSISTA AO VIDEO
USANDO O QR CODE
OU INDO DIRETO AO 

CANAL DA IGREJA NO 
YOUTUBE

EU QUERO ISSO
NA MINHA VIDA
TEMA AVULSO

INTRODUÇÃO
Há uma estatística relacionada com finanças pessoais dizendo que  “99% das pessoas 
vivem uma ilusão” - John Frederick Demartini. Pessoas pensam que estão bem 
financeiramente, mas tudo não passa de uma ilusão.  

Quando pensamnos no relacionamento com Deus, uma pergunta nos vem à mente:

PERGUNTA  Essa estatística se reflete também no relacionamento com o Mestre?

PANO DE FUNDO

Repare as coisas entre Jesus e seus seguidores: Jesus promete ALEGRIA, PAZ E CALMA mas muitos experimentam uma 
vida de TRISTEZA, DESESPERO E ANSIEDADE.

Há algumas possíveis explicações este contraste:
a) A promessa de Jesus não é verdadeira;
b) Alguém somente imagina-se ser seguidor, mas nunca teve um encontro real com o Mestre.

O QUE VOCÊ ACHA

PERGUNTA  É possível que a promessa de Jesus seja falsa?

Como seguidores de Jesus, sabemos ser fato que TODAS as promessas dele são verdadeiras. Como explicar então a 
situação daqueles que estão certos de um encontro com o Mestre, mas não conseguem experimentar da promessa de 
Alegria, Paz e Calma? A estatística financeira do mundo nos volta à mente: Muita gente está vivendo uma ilusão. Um 
“relacionamento” com Deus que só existe no contexto das celebrações da igreja; “relacionamento” que desaparece no 
dia-a-dia do trabalho, na família ou entre amigos.

COMPACTO

ATENÇÃO 
PARTICIPANTE VIA 

VÍDEO-CONFERÊNCIA
Quando você não estiver 
falando, mantenha o seu 
microfone no “mudo” para 
evitar barulho de fundo e/
ou interferências.
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EU QUERO ISSO NA MINHA VIDA

TEXTO BASE

1João 3:1-8 — “Vejam como é grande o amor que o Pai nos concedeu: sermos chamados filhos de Deus, o que 
de fato somos! Por isso o mundo não nos conhece, porque não o conheceu. 2 Amados, agora somos filhos de 
Deus, e ainda não se manifestou o que havemos de ser, mas sabemos que, quando ele se manifestar, seremos 
semelhantes a ele, pois o veremos como ele é. 3 Todo aquele que nele tem esta esperança purifica-se a si mesmo, 
assim como ele é puro.

4 Todo aquele que pratica o pecado transgride a Lei; de fato, o pecado é a transgressão da Lei. 5 Vocês sabem 
que ele se manifestou para tirar os nossos pecados, e nele não há pecado. 6 Todo aquele que nele permanece não 
está no pecado. Todo aquele que está no pecado não o viu nem o conheceu.

7 Filhinhos, não deixem que ninguém os engane. Aquele que pratica a justiça é justo, assim como ele é justo. 8 
Aquele que pratica o pecado é do Diabo, porque o Diabo vem pecando desde o princípio. Para isso o Filho de 
Deus se manifestou: para destruir as obras do Diabo”. 

DESTAQUES

HERANÇA AMEAÇADA
João destaca (v1) a grande verdade que “somos filhos de Deus”. Sendo FILHOS somos, automaticamente, HERDEIROS 
de Deus. Tudo o que Deus tem pertence também aos filhos. Infelizmente, por consequência do pecado, sofremos a todo 
instante um grande ataque do Diabo tentando nos roubar a alegria, a paz e a calma que Jesus nos promete. O v2 traz uma 
lembrança que isso não será assim eternamente. Chegará o tempo em que de fato “seremos semelhantes a ele”.

MAIS DO QUE RELIGIÃO
TODOS os que têm a esperança de que chegará o tempo em que seremos transformados (v2) buscam a perfeição e não 
vivem na prática do pecado (v3). João define muito bem que “pecado é a transgressão da Lei” (v4).

Pense dessa forma: É diferente do padrão divino? É pecado!

Lembre-se que os mandamentos de Deus não são “religião”. É o cuidado de Deus querendo que seus filhos encontre a 
total felicidade e a vida plena.

VIDA DE FUGITIVO
João está escrevendo a seguidores de Jesus. Cristãos do Século I. Cristãos não por modismo, mas por convicção. João 
relembra o propósito da vinda de Jesus: “tirar os nossos pecados” (v5). Ele nos dá um grande alerta dizendo: se alguém 
continua na prática do pecado “não o viu nem o conheceu” (v6).

Quem é de Jesus, corre do pecado! Quem é de Jesus, vive um relaciomento real, sem nenhuma ilusão.

SUPRA-SUMO
“Quem vive na prática do pecado é do Diabo” (v8). A prática do pecado é que rouba do homem a possibilidade de 
experimentar as coisas de Deus. Pois o pecado separa o homem de Deus (Is 59:2).

O Diabo sempre tentará te induzir ao pecado. Junto com o pecado, é claro, vem as suas consequências.

A coisa boa é que Jesus se manifestou para “destruir as obras do diabo” (v8). 

CONCLUSÃO
O Diabo construiu um muro entre o homem e Deus. Jesus veio e abriu uma porta!

Eu quero isso na minha vida:
Que o meu Senhor Jesus, destrua tudo aquilo que Satanás tem tentado trazer para me roubar a alegria, a paz e a calma.


